
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «ИНЗЕНСКИЙ РАЙОН»

УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

РЕШЕНИЕ
23.12.2016 №105

г. Инза ЭКЗ.

Об отчетах депутатов Совета 
депутатов района по Труслейскому 
избирательному округу № 2

Заслушав и обсудив отчеты депутатов Совета депутатов муниципального 
образования «Инзенский район» по Труслейскому избирательному округу № 2 
о проделанной работе в избирательном округе, Совет депутатов 
муниципального образования «Инзенский район» РЕШИЛ:

1.Принять к сведению отчеты депутатов Совета депутатов 
муниципального образования «Инзенский район» по Труслейскому избира
тельному округу № 2: Камаева Ь.К., Чеботаревой С.Н., Чернецова О.Н. о 
проделанной работе в избирательном округе (прилагаются).

2.Настоящее решение вступает в силу со дня подписания.

Глава района В.П. Шкунов

Гуряшина В. А. 
2 - 53-31



Отчет 
О проделанной работе 

депутата муниципального образования «Инзенский район» 
по Труслейскому избирательному округу № 2 

Чернецова О.Н.

Я, Чернецов Олег Николаевич, избран депутатом Совета депутатов 

муниципального образования «Инзенский район», по Труслейскому 

избирательному округу в 2013 году.

За отчетный период участвовал в заседаниях совета депутатов МО 

« Инзенский район ». Принимал участие в выездных совещаниях с участием 

Главы района и депутатского корпуса в селе Труслейка по вопросам 

социально-экономического развития населенного пункта.

Имею постоянные контакты с избирателями. В процессе личных 

приемов жителей с.Труслейка, выявились наиболее волнующие их 

проблемы, а именно:

- состояние дороги по улице Советской (дорогу разбивают 

крупногабаритные, многотонажные грузовики при вывозе щебня из карьера 

разъезда Дубенки,

- неудовлетворительное состояние дорог внутри села,

Одной из главных проблем граждан с.Труслейка на сегодняшний день 

является вывоз твёрдых бытовых отходов, мусорная свалка на окраине села 

приводит к захламленности территории.

Ни одно обращение ко мне как к депутату, не остается без внимания.

В 2016 году, мною были выполнены работы;

- убрана свалка в с.Труслейка,

- произведена отсыпка дорог по ул.Набережная, ул.Луговая 

с.Труслейка,

- грейдерование дороги по ул.Советская с.Труслейка.

Оказывал материальную помощь в рамках акции «Помоги собраться в 

школу» многодетным и малообеспеченным семьям, и МКОУ Труслейская 

СОШ в виде поставки строительных материалов для ремонта школы.

По результатам обращения граждан и по собственной инициативе помогал 

жителям Труслейского сельского поселения с трудоустройством,

С уважением депутат Чернецов О.Н.



Отчёт депутата Совета депутатов 
муниципальном образовании «Инзенский район» 
но Труслейскому избирательному округу №2 

Камаева Б.К.

Добрый день уважаемые коллеги, присутствующие!

Представляю Вам отчет о своей работе за 2016 год по Труслейскому 
избирательному округу № 2. Важнейшей задачей своей депутатской 
деятельности вижу в формировании и постоянном совершенствовании 
необходимой для развития Инзенского района нормативно - правовой и 
финансово - экономической базы, которые являются основой для успешной 
жизнедеятельности района, осуществления благополучной и результативной 
работы учреждений образования, здравоохранения, культуры и спорта, решения 
вопросов благоустройства, общественной безопасности жителей, создания 
благоприятных условий для активной трудовой деятельности, комфортного 
проживания и отдыха.

Другой не менее важной задачей является обеспечение обратной связи 
между населением и органами власти. Депутат должен аккумулировать 
народные нужды и чаяния, используя предоставленный Законом статус, 
помогать их решать. Для этого создана общественная приемная депутата, где я 
регулярно встречаюсь с избирателями, ежедневно получаю вопросы через своих 
помощников. Всего за отчётный период проведено 79 депутатских приемов, на 
которых были рассмотрены вопросы, в основном, касающиеся жилищно -  
коммунальной сферы, здравоохранения, образования, культуры и спорта, 
социального обеспечения, труда и занятости населения. Из обращений граждан, 
поступивших в 2016 году, 80% решены положительно. Так, по коллективному 
обращению жителей улицы Борьбы г. Инза, мной оказано содействие в решении 
вопроса по восстановлению пешеходного моста через реку Юловка. Была 
проделана большая работа по решению организационных вопросов по ремонту 
почтового отделения в микрорайоне «Лесничество». В настоящее время, 
завершаются ремонтные работы здания. Особо хочу отметить оперативную 
работу Первого заместителя Главы администрации района Топал Д.А, в 
исполнении решений вопросов поставленных в обращениях граждан.
В рамках реализации проекта Правительства Ульяновской области «Установка 
детских игровых площадок» проведены работы по строительству шести детских 
площадок: в г. Инза (ул. Шоссейная, Льва Толстого, Труда, а также в сквере 
микрорайона «Китовка»), в сёлах Оськино и Валгуссы. По заявоению жителей



Труслейского сельского поселения прорабатывается вопрос о капитальном 
ремонте здания ФАЛА в селе Городищи. В 2016 году мной было оказано 
содействие в решении вопросов по восстановлению гидротехнического 
сооружения на озере Юлово, по установке в селе Дракино памятника землякам, 
погибшим в годы Великой Отечественной войны, по установке памятника 
Советскому Солдату, который расположен на въезде в г. Инза. Проведена 
масштабная работа по реконструкции системы водоснабжения, ремонту 
дорожного полотна и газификации села Труслейка, а также по реконструкции 
котельной №3 в микрорайоне «Лесничество».

Основополагающим принципом для меня стали встречи с трудовыми 
коллективами города и района. Проведены встречи с преподавательским 
составом и учащимися средней образовательной школы№ 1, № 4, Труслейской 
средней школы, с медицинским персоналом Инзенской НРБ, Коржевской 
участковой больницы. Вначале года, в период новогодних праздников, прошла 
встреча с медперсоналом и маленькими пациентами детского 
противотуберкулёзного санаторием «ЮЛОВО». Встреча прошла в теплой 
обстановке, все дети получили новогодние подарки. Всего проведено 27 встреч, 
на которых присутствовало более 300 человек.

Являясь заместителем председателя Совета депутатов района, 
руководителем депутатской группы Партии «Единая Россия» в муниципальном 
образовании «Инзенский район», я регулярно организую и провожу встречи с 
главами муниципальных образований, с главами городских и сельских 
администраций, с руководителями и членами общественных организаций.

Уважаемые коллеги!
Мне, как депутату Совета депутатов района, предстоит сделать ещё очень 
много, но не изменно основным направлением улучшения своей депутатской 
деятельности вижу в активизации и систематизации встреч с избирателями, в 
поддержке на высоком уровне работы по выполнению наказов избирателей. 
Своей главной задачей считаю работу с людьми, в разъяснении им политики 
Партии, Губернатора Ульяновской области, органов местного самоуправления.

В заключение своего отчета, хочу выразить искреннюю благодарность 
Главе администрации муниципального образования «Инзенский район» О.В. 
Мидленко, Главе района -  Председателю районного Совета депуттов В.П. 
Шкунову, всему депутатскому корпусу за плодотворную совместную работу.

Пользуясь возможностью, хочу поблагодарить моих избирателей за 
доверие, поддержку и сотрудничество.


